

## **San Ginés de la 'Xara': Un punto de oscuridad al Sol.**

Escrito por José Luis Sánchez. 14 de agosto de 2016, domingo

---

Realmente no hay nada que se vea menos que un punto de oscuridad en medio de la luz. Y eso es lo que lee pesa a nuestro Monasterio. Por algún motivo que no alcanzo a comprender, de dos siglos para acá, al cenobio se le apagó la luz y pasó de ser punto de peregrinación, a llegar a casi desaparecer.

Pero en eso estamos, volviendo a iluminar estos santos lugares, desenterrando las noticias que de él tenemos. Aunque las verdaderas sorpresas nos esperan precisamente ahí, en el Monasterio. Enterradas bajo sus propios escombros.

## San Ginés de la 'Xara': Un punto de oscuridad al Sol.

Escrito por José Luis Sánchez. 14 de agosto de 2016, domingo

---

